



## Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0

post@judenburg.gv.at



## JUDENBURG IST ZUKUNFTSGEMEINDE STEIERMARK

In der Kategorie Räume der kulturellen Begegnung in Städten konnte Judenburg den ersten Platz abräumen!

Landeshauptmann Hermann Schützenhofer, Landeshauptmann-Stellvertreter Anton Lang und Landesrat Mag. Christopher Drexler informierten über die Prämierung der ZUKUNFTSGEMEINDE STEIERMARK!

Zentrales Element der kulturellen Begegnung in Judenburg ist das @stadtatelier.judenburg unter der Leitung von Arch. Gernot Bittingmaier. Auch Bürgerbeteiligung wird großgeschrieben, indem Ideen gesammelt, kommuniziert, informiert, motiviert und gemeinsam entwickelt sowie umgesetzt wird. In dem Stadt-Atelier, das es seit 2020 gibt, sind bereits viele Ideen und Freundschaften entstanden, die alle das gleiche Ziel haben: Die Belebung der Judenburger Innenstadt.

Dabei haben sich fünf Schwerpunkte herauskristallisiert, darunter die Gestaltung öffentlicher Bereiche unter Einbindung von Kulturangeboten.

Alle Aktionen werden in einer eigenen Webseite, über Social Media und die gemeindeeigenen Stadt Nachrichten sowie direkt im Stadt-Atelier kommuniziert. Das Atelier bietet somit ein niederschwellig erreichbares Atelier der SEG Stadtentwicklung GmbH und steht für einen ständigen Entwicklungs- und Umsetzungsprozess in der gesamten Innenstadt. Es ist kein temporär eingeschränktes Projekt, sondern eine langfristige Einrichtung.

